



LETTRE PASTORALE

Luc ch.7, v.36-50 : Accueil donné, reçu...

Quel que soit l'accueil, offert ou reçu, il nous faut saisir son enjeu fondamental. Celui-ci transparaît en Hébreux 13, 2 qui formule l'enjeu de l'hospitalité : "Recevez bien ceux qui viennent chez vous. Car en agissant ainsi, certains ont accueilli des anges sans le savoir." Paul s'exprime aussi dans ce registre "Vous m'avez reçu comme un ange de Dieu, comme Jésus-Christ lui-même" (Galates 4, 14): Même tonalité dans cette parole de Jésus: "L'homme qui vous reçoit me reçoit; et l'homme qui me reçoit, reçoit celui qui m'a envoyé." (Matthieu 10, 40 - 42). Ange (*angelos* en grec) signifie justement « envoyé ». Ce nom est donc de la même famille qu'évangile (*euangelos*). Dans la personne rencontrée, nous sommes donc invités à discerner le messager, l'ange. Et derrière l'ange, Dieu. L'humain est porteur de Dieu, en conscience ou à son propre insu. Dieu nous parle au travers des rencontres que nous faisons les uns avec les autres. Et cela passe par des gestes, des paroles, des silences. Quelle Bonne Nouvelle pour nos vies !

C'est ce qui transparait clairement dans la rencontre entre la femme et Jésus, chez Simon, le pharisien. C'est un pur moment de grâce, une chorégraphie de l'accueil et de l'allègement. Cette femme sans nom, scotchée sous une étiquette qui la méprise et la disqualifie, "femme de mauvaise réputation", périphrase pour prostituée, rencontre en Jésus un Dieu qui dépasse les jugements, qui l'accueille, l'aime et lui pardonne. "Tes péchés sont pardonnés, ta foi t'a sauvée, va en paix." Jésus à travers cette parole rend à la femme sa liberté d'être et de mouvement. La voilà qui ploie son corps devant le Christ, inonde ses pieds de ses pleurs, les embrasse, les essuie avec sa chevelure qu'on imagine foisonnante, oint le corps du Seigneur d'huile parfumée. Elle aime sans réserve ni pudeur, mais aussi sans ambiguïté. Elle exprime un amour simple et entier à Jésus à la différence de Simon qui n'offre qu'un accueil formel, du bout des lèvres et du cœur, « je suis entré dans ta maison, dit Jésus à Simon, et tu ne m'as pas donné d'eau pour me laver les pieds... tu ne m'as pas donné de baiser ... tu n'as pas versé d'huile sur ma tête »

Accueil donné, accueil reçu, c'est ce va et vient qui tisse des liens nouveaux, ceux de la confiance, de la communion, de la justice et de la paix, et qui fait de notre Eglise une corps vivant, relié, délié.

Bel été à chacun, chacune ! belles rencontres porteuses de joies, de renouvellement du corps et de l'esprit !

PS : une Bonne Nouvelle : nous accueillerons au mois d'août le pasteur **Séraphin Yengo** à Toulouse - Il assurera une suffragance au sein de notre Eglise locale. Ce sera pour nous un privilège de l'accueillir et de partager des moments de qualité avec lui !

Agnès VEZ-DESPLANQUES

CULTES

Dimanche 3 juillet

Culte habituel

à 10h30

temple Place du Salin

Samedi 2 juillet

Culte de maison/jardin

Labège

à 11h

se renseigner pour le lieu précis

Chaque dimanche

Culte en ligne :

<https://www.eglise-protestante-unie.fr/toulouse-p80991/predications-se841>

Pour vos dons :

**Chèques à l'ordre de « ERT »,
4 Imp. de la Trésorerie
31000 Toulouse**

Ou en ligne :

<https://www.eglise-protestante-unie.fr/toulouse-p80991/don>

ÉGLISE RÉFORMÉE DE TOULOUSE

4 Imp. de la Trésorerie Toulouse
05 61 52 73 93

Une équipe est à votre écoute

Notre site : <https://www.eglise-protestante-unie.fr/toulouse-p80991>

Suivez-nous sur Facebook :
<https://www.facebook.com/egliseReformeeDeToulouse/>